

Gemeinsames Mittagessen in der Klasse 6a

Die Eltern wurden dafür vor einiger Zeit gebeten, etwas zu Essen, vielleicht eine Spezialität aus ihrem Herkunftsland, in die Schule zu bringen. Sie wurden auch eingeladen, mit den Schülerinnen und Schülern und den beiden Klassenlehrpersonen Frau Zwicky und Frau Bernetta zu speisen. Ein Angebot, welches ein paar Elternteile und Geschwister, sogar eine Tante und ein Onkel und eine Grossmutter gerne annahmen.

Am Freitagmittag war es dann soweit: Das Klassenzimmer wurde für den gemeinsamen Lunch eingerichtet. Die Tische wurden zusammengeschoben und auf dem Fenstersims und zwei anderen Tischen ein Buffet eingerichtet. Darauf konnte man Gerichte aus aller Welt sehen: Von Samosas über Börek, Aletria oder Lahmacun bis zu Kottu Roti war alles dabei. Auch an Desserts mangelte es nicht. Eine Mutter hatte eine leckere Himbeercrème zubereitet, eine andere brachte frische Muffins mit. Auch die Lehrerinnen steuerten etwas zur kulinarischen Auswahl bei.

Bevor gegessen wurde, erzählten die Kinder, Eltern und Lehrpersonen kurz etwas über die Gerichte, ihre Zubereitung und Zutaten. Danach wurden die leckeren Speisen probiert und genossen. Es herrschte eine gute Stimmung. Die Kinder waren am Ende satt und zufrieden. Auch für die Eltern war es eine tolle Gelegenheit, die Klasse und einige andere Eltern nochmals zu sehen und sich auszutauschen. Es war ein schöner Anlass.

Anschliessend musste noch das Zimmer aufgeräumt werden und die Klasse konnte noch zehn Minuten Pause machen, bevor es mit dem Nachmittagsunterricht weiterging.

